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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
angesichts der aktuellen Wetterlage im nördlichen Sachsen-Anhalt und deren Auswirkungen 
auf die Geh- und Fahrradwege sowie Fahrbahnen bitte ich um die schriftliche Beantwortung 
nachstehender Anfragen: 
 
1. Wie viele Unfälle auf kommunalen Geh- und Fahrradwegen gab es auf Grund der 

anhaltend kalten Temperaturen (z.B. wegen Vereisungen der Wege?) 
2. War die Stadt wegen eventueller Unfälle leistungspflichtig? Wenn ja, in wie vielen Fällen 

und in welcher Höhe? 
3. Wie schätzt der Oberbürgermeister die in der Landeshauptstadt geltenden Regelungen 

bezüglich der Räum- und Streupflichten ein? Gibt es gegebenenfalls Änderungsbedarf auf 
Grund der aktuellen Erkenntnisse? 

4. Liegen der Stadtverwaltung Zahlen über Unfälle auf privaten Geh- und Fahrradwegen 
sowie Fahrbahnen vor? Wenn ja, um wie viele handelt es sich dabei? 

5. Wie viele Ordnungswidrigkeitenverfahren wurden auf Grund von Verstößen gegen die 
Räum- und Streupflichten eröffnet? 
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